

Halloween in der Grundschule

Kleine gruselige Gestalten geisterten am 30.10.2020 in der Grundschule umher. In Kostümen kaum wiederzuerkennen eroberten sich die Grundschüler in jedem Klassenraum kleine Mitmach-Angebote und hatten gemeinsam viel Spaß.

Bei all der Schminke, den Hexenhüten und Gruselmasken störten die Mund- und Nasenpullis im Gesicht auch niemanden bei seinem Halloween-Spaziergang durch das Schulgebäude. Und Dank der vielen Dekorationsartikel und Süßigkeiten, die die Eltern beisteuerten, war dieser Schultag am letzten Freutag im Oktober voller bleibender, süßer und energiegeladener Eindrücke.

Happy Halloween!